



Confédération suisse
Конфедерация Швейцария

Mission permanente de la Suisse
auprès des Nations Unies à Genève

**Economic and Social Council of the United Nations (ECOSOC)
Substantial Session 2007**

Official Launch of the Development Cooperation Forum

Statement by

H.E. Ambassador Walter FUST

Director General of the Swiss Agency for Development and Cooperation

Federal Department of Foreign Affairs

Geneva, the 5th July 2007

Conseil économique et social des Nations Unies (ECOSOC)

Session de fond 2007-07-05

Lancement officiel du Forum de la Coopération au Développement

Allocution de

Mr. l'Ambassadeur Walter Fust

Directeur de la Direction du Développement et de la Coopération

Département fédéral des Affaires étrangères

Genève, le 5 juillet 2007

Mr. President,

The establishment of the DCF within the ECOSOC High Level Segment is a significant achievement. For the first time, the global picture of development cooperation will be discussed in-depth at a UN forum in a truly multistakeholders spirit. The DCF can indeed bring together bilateral cooperation agencies, recipient governments, UN system agencies, international

This new forum provides stakeholders in a dialogue on critical issues affecting the quality and relevance of the international aid system and to promote enhanced coordination and greater development impact.

It also raises a common concern, namely, that the global development architecture has become fragmented and lacks globality. We have identified shortcomings: on the one hand, the architecture lacks coordination at the institutional and intergovernmental level and is broadly disconnected from the main beneficiaries. On the other hand, there is an absence of coordination and competition between severely disjointed funding lines. With the

The DCF will offer us a unique opportunity to develop instruments for clarifying and strengthening the mutual accountability of donors and recipient countries encapsulate in the

Monsieur le Président,

La mise sur pied d'un Forum de la Coopération au Développement au sein du segment à haut niveau de l'ECOSOC est une avancée significative. Pour la première fois, une discussion de fond sur la globalité de la coopération au développement se tiendra dans le cadre des Nations Unies, dans un esprit d'ouverture incluant tous les acteurs concernés. Le DCF a en effet la capacité de rassembler les représentants des agences bilatérales, des gouvernements des Nations Unies, et des institutions financières internationales, des organisations non gouvernementales, du monde académique et du secteur privé. Il crée un espace où la voix des bénéficiaires peut se faire entendre et recevoir la considération qu'elle mérite.

L'ECOSOC est une occasion unique d'engager tous les membres du système d'aide internationale et de promouvoir la coopération internationale.

Le développement souffre de nombreux dysfonctionnements. Une architecture globale qui évite la fragmentation de l'architecture souffre d'une part d'un manque de coordination au niveau institutionnel et intergouvernemental et est marginalement déconnectée des principaux bénéficiaires. De l'autre, on note une absence de consensus au niveau de la définition d'un cadre conceptuel.

Le DCF nous offre une occasion de nous attaquer à ces dysfonctionnements. Le DCF nous permettra de faire l'inventaire des tendances globales en matière de stratégie et de politique de coopération au développement, de même que des trends émergents au niveau mondial. Il nous aidera également à promouvoir une compréhension commune du cadre et d'alignement dans l'esprit de la déclaration de Paris. Il devrait également nous offrir la possibilité de passer en revue les différents canaux, modalités et acteurs du financement, y

Elle sera élargie et

Le Fonds DCF nous offre une opportunité unique de développer des instruments à même de

Remerciez notre responsable

Monsieur le Président, je vous remercie.